
Il nodo i fr str tt r

Aeroporto
.imprese :

'Basta rìtardF

n Alle pagine 10 e 11



Siamo dalla nane della cresci
'aeroporto sia priorità dï tuttï»

Il presidente della Camera di Commercio Bassìlíchí rilancia il messaggio
di MONICA PIE CCINI ci dividiamo in microterritori.

Cerchiamo di essere coerenti.
Dobbiamo seguire le linee che sta-
bilisce l'area metropolitana, che è
già un'area piccola».

Si dunque all'aeroporto, si l
termovalorizzato ?

«Non lo direi se non fossi certo
che con queste due infrastrutture
non si mette a rischio la salute e la
sicurezza di nessuno. Né di chi
abita a Sesto, né di chi, come me o

anno fa l 'appello
per sbloccare
il cantiere i potenzia mento

L'AVANTI TUTTA per lo svi-
luppo dell'aeroporto era stato lan-
ciato quasi un anno fa dalla Came-
ra di commercio di Firenze. L'ap-
pello del Presidente Leonardo
Bassilichi alle istituzioni naziona-
li e locali, ai comitati, ai singoli
cittadini, di «adoperarsi perché
quest'opportunità di rilancio del
territorio non sia rinviata di nuo-
vo, non venga strangolata dalla
burocrazia, non sia ostaggio dei
veti delle minoranze organizzate
del non fare» è datata primo ago-
sto 2015. Da allora, nulla è cam-
biato, dell'aeroporto si continua a
discutere.

Presidente assilichi il mes-
saggio è ancora lo stesso?

«L'appello è di un anno fa. Quin-
di, sia chiaro, non c'interessa chi
siano i sindaci. Non siamo per
l'aeroporto perché difendiamo
una parte politica. Noi siamo dal-
la parte dello sviluppo».

Non servono le fortezze in cui
rinchiudersi , ma confronto.

«Per uscire dall'impasse e dalla
guerra di queste amministrative
ci vuole tanto dialogo. La politica
deve dire no alle barriere e allo
schiacciamento su posizioni pre-
concette».

Con uno sguardo che deve
per forza andare oltre i confi-
ni comunali.

«Ci vogliamo confrontare con le
grandi realtà internazionali e poi

«',lon c'interessa chi
siano i sindaci . N oì sia o
per l'aeroport>»

altri imprenditori, ha un'azienda «La politica deve dire no alle

nella Piana e respira la stessa aria. barriere e allo schiacciamento
Credo che le istituzioni abbiano su posizioni preconcette»
fatto poca informazione ai cittadi-
ni, soprattutto sul termovalorizza-
tore. Un'opera che, alla luce degli
studi fatti, è sicura e può fare solo
del bene a tutti e che invece disse-
mina il terrore tra le mamme».

Perché discutere ancora su in-
f struttu che migliorano
la qualità della vita e portano
benefici in ambito economico
e sociale?

«Nessuno si rende conto quanto
abbia contribuito ad esempio allo
sviluppo economico l'Alta Veloci-
tà, che finalmente è stata fatta, è
un'infrastruttura consolidata e
non ha distrutto niente. Anzi.
Quando ci sono fiere ed eventi, la
città si riempie anche grazie
all'Alta Velocità».

— Per uscire dall'i mpasse
e dalla guerra post voto
ci vuole tanto d ialogo»

BASSILICHI: «PER USCIRE DALL'I M PASSE SERVE
IL DIALOGO, NON DOBBIAMO ESSERE OSTAGGIO
DELLE MINORANZE DEL NON FARE»

«SI' ALL'AEROPORTO E AL TERMOVALORIZZATORE
NON LO DIREI SE NON FOSSI CERTO CHE LE DUE
INFRASTRUTTURE FOSSERO DANNOSE PER LA SALUTE»
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